

Cervon



Agenda

• **Dimanche 10 décembre à 16 h** à la salle des fêtes : Noël des enfants de la commune organisé par le COFeP et la municipalité , spectacle "Pascaline et les Z'animaux rigolos" suivi de la venue du Père-Noël et d'un moment de convivialité.

• **Mercredi 13 décembre** à 20 h : conseil municipal



• Fermeture de la mairie : du 26 décembre au 3 janvier inclus

• Vendredi 15 décembre de 18 h à 21 h au centre social de Corbigny : animation jeux (participation de 5 € pour le repas partagé)

• 4 février (horaire à préciser) : théâtre comique par la troupe de Guipy, organisé par le COFeP



• Vœux de la municipalité :
le samedi 6 janvier à 19 h à la salle des fêtes

ARBRE DE NOËL À CERVON

Dimanche 10 décembre
Salle des fêtes 16h

Le Père-Noël apportera les cadeaux
aux enfants de la commune (jusqu'en CM2)
présents ce jour-là.

Soir d'un moment de convivialité pour tous.



Organisation conjointe Mairie et COFeP

Rappels

Jeunes diplômés

Les jeunes cervonnais qui ont été reçus à un examen en 2023 sont invités à se faire connaître en mairie avant le 15 décembre.



Collecte des ordures ménagères

A partir du 1^{er} janvier 2024, changement du jour de collecte sur Cervon : le mardi matin. Pas de changement pour Marcilly le jeudi et Vellerot le mercredi.

Associations

Comité Cervonnais des Cheveux Blancs

Le 23 novembre 2023 : 41 d'entre nous ont partagé une belle sortie d'automne à destination du restaurant cabaret La Nouba près d'Avallon. Ce fut une journée festive et joyeuse autour d'un bon repas suivi d'un spectacle tout en strass et paillettes sur le thème d'un voyage de « Broadway à Paris ». Certains d'entre nous ont été invités à participer sous les rires et applaudissements du public et la journée s'est terminée pour tous sur la piste de danse.



Notez notre prochain rendez-vous :
Animation **galettes des rois** le jeudi 11 janvier 2024 à partir de 14H30 au club. Gratuit.
Inscriptions avant le 8 janvier :
Danièle : 06 38 52 97 30 – Michelle : 06 73 25 17 06





Ecole

Sur quoi travaillent donc les petits écoliers cervonnais ?

Les élèves d'élémentaire ont entamé une correspondance avec une école américaine à San Francisco. Outre l'anglais, ils travailleront également dès décembre l'allemand avec Lucie Lefèvre, professeur au collège.



Ils renforcent leurs capacités en mathématiques avec Mathador, outil pédagogique ludique. En français, ils s'engagent dans l'écriture de façon stimulante avec la production de petits livres personnalisés qu'ils ont le plaisir de ramener à la maison. Une manière pour eux d'avoir un usage pertinent du numérique.

Les élèves de maternelle quant à eux aiguisent leur raisonnement, leur esprit de déduction et leur discrimination visuelle en suivant les enquêtes des célèbres détectives Agata Crispy ou Félix File-Tout. Autant de situations qui permettent de développer de nombreuses compétences : vocabulaire de nombreux univers différents, résolution de problèmes mathématiques, préparation à la lecture. Le Père Noël lui-même a fait appel à leurs services !



Comme tous les ans, les enseignantes travaillent avec les partenaires locaux : Chantal et Madeleine de la bibliothèque municipale alimentent les fonds d'ouvrages en fonction des thèmes abordés ; Guilhem Gilot anime des journées ludothèque.

Enfin, Marie-Odile et Nathalie préparent actuellement un projet en collaboration avec la Ligue de Protection des Oiseaux qui démarrera en janvier prochain.

Marie Odile et Nathalie



Municipalité

Cérémonie du 11 novembre



C'est sous le signe de la jeunesse que s'est déroulée cette cérémonie avec la présence de nombreuses familles. Après la lecture du message de l'UFAC par Romane et le discours de M. le Maire, des pensées ont été déposées par les enfants en mémoire des soldats cervonnais morts pour la France. Ils ont ensuite entonné, guidés par Mme Dyonne, directrice de l'école, La Marseillaise suivie de chants patriotiques et de messages de paix. Qu'ils soient remerciés pour leur implication ! Un moment convivial organisé par la municipalité a clos cette matinée.

Restauration de la place Vauban

Une consultation pour choisir un maître d'œuvre a été lancée dans le courant du mois d'octobre. Trois ateliers d'architectes-paysagistes se sont associés (Atelier POLIS, Fais la Ville et Terr&Am) pour répondre à cet appel d'offre et ont été retenus pour leur expérience dans ce type de travaux et pour leur travail apprécié dans des communes nivernaises. Leur rôle sera de concevoir une esquisse d'abord, puis un projet de travaux d'aménagement, en tenant compte des différents enjeux et besoins identifiés depuis le début de la concertation. Ils devront également assurer le suivi des travaux jusqu'à leur complète réalisation. Le 16 novembre, ils ont appelé les habitants à un atelier « dessinons la place » pour tracer les grandes lignes de l'esquisse. Cette dernière sera la base du plan des travaux qui se précisera dans les semaines et mois à venir afin de répondre aux critères qui permettront d'aller chercher les financements auprès des différentes instances pour lancer les marchés de travaux en 2024.



L'équipe municipale vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année !

